



Trabajadores del PJ podrían dar paso libre a Sheinbaum para toma de posesión

*Manifestantes realizarán un
censo nacional que definirá las
acciones a seguir*

PAG 6

Protocolo presidencial

Trabajadores del PJ analizan dar vía libre a toma de protesta de Sheinbaum

La vocera de los trabajadores del Poder Judicial, Patricia Aguayo, informó que en breve se definirá si continúan o no con el bloqueo de la sede legislativa de San Lázaro y si con ello permiten la toma de protesta de Claudia Sheinbaum Pardo como presidenta de México el 1 de octubre.

Dijo que mediante un censo se decidirán las medidas a seguir en su lucha contra la reforma al Poder Judicial; no obstante advirtió que no desistirán de las presiones que han implementando hasta el momento, tales como la suspensión de labores en todas las sedes judiciales del país.

“Aquí en la Cámara de Diputados continuaremos el plantón indefinido y en un momento vamos a hacer de conocimiento de todos los compañeros a nivel nacional de esta posturas que se sugirió para ver si están de acuerdo con la decisión”, comentó. Y a pregunta expresa sobre su permanencia hasta el 1 de octubre, reiteró: es una decisión que van a tomarla los compañeros a lo largo del país, que tome la mayoría”.